

## 輝く青春!この夏、社高校から全国大会へ!



バドミントン部  
竹村翔大さん・戸田貴大さん(共に3年生)

昨年に続き、全国高校総体にペアで出場されます。逆転で惜しくも1回戦で敗退した昨年の悔しさをバネに練習を重ねた今年は、ベスト8進出を目指しています。



男子バレーボール部のみなさん

兵庫県総合体育大会では強豪の市立尼崎高校にストレート勝ちを収めるなど、3年ぶりの全国高校総体で躍進に期待が高まっています。滝野中学校出身のキャプテン井上浩太さんは「周りの方々への感謝を忘れず、一戦一戦全力で戦います」と語ってくれました。



書道部 熊田玲奈さん 文芸部 小藪佳苗さん 美術部 高田さゆみさん  
(左から・全員3年生)

兵庫県高校総合文化祭において、それぞれの分野で優秀な成績を収められ、全国高校総合文化祭への推薦を勝ち取られました。「他県から来られる方と交流したいです」(熊田さん)、「全国に行くこと自体初めてなので、たくさん交流して、よい経験にしたいです」(小藪さん)「たくさん作品を見て、今後の活動に役立てたいです」(高田さん)と、それぞれ話してくれました。

全国で良い刺激をたくさん受けられ、今後の創作に活かしてくれることを願っています。

## まごころをいただきました



鴨川小のみなさん 三草小のみなさん

三草小学校児童代表のみなさんが、同校内の茶畑で収穫した「三草茶」を届けてくれました。また、鴨川小学校の園芸委員のみなさんが、児童全員で協力してきれいに育てたお花を加東市民病院とケアホームかとうに届けてくれました。ありがとうございました。

## 水泳で全国大会に出場

滝野東小学校6年生の大久保珠妃さんが、8月3・4日に静岡県浜松市で開かれる「第28回全国少年少女水泳競技大会とびうお杯」に出場されます。

「物怖じしない精神力が強み」とは、コーチの山田一弘さん。大久保さんも、「全国大会で出会える友だちがいるので楽しみ」と、頼もしい一言。「小学生最後の全国大会なので、大切にします。ベストタイムを出して、決勝進出を目指したいです」と張り切っていました。



## 空手・各大会で大活躍!



全日本格闘技空手拳法選手権大会  
ジュニア団体戦(1年~3年)の部  
3位 1年 百田宗一郎(滝野東小学校)  
2年 沼田清虎(東条東小学校)  
3年 藤原嘉人(滝野東小学校)

マスターズ  
35歳以上 段外の部  
準優勝 フリップウィルケス(北野)  
55歳以上 段外の部  
準優勝 高橋史郎(梶原)



関西青少年育成  
ジュニア空手道選手権大会  
幼年の部 優勝  
藤井瑛心(社保育園)

## これまでの「歩み」を力強く揮毫



6月21日、社高校書道部のみなさんが、同校文化祭で書道パフォーマンスを行われ、縦7m・横11mの巨大な和紙に揮毫されました。

題材は、自分たちの歩みと、100周年を迎える学校の歩みを表現するために考え出したオリジナルのもの。「歩」の字が赤の墨汁で大きく書かれ、作品が完成すると、会場を埋め尽くした保護者や卒業生から大きな拍手が送られました。

今年度で定年退職される顧問の藤原咲子さんは、「生徒が書いた字のとおり、楽しかったことあれば、悩んだこともあったと思う。そうやって成長した歩みが表現できました」と万感の思いの中、語っていただきました。

部員のみなさんの、「先生は第2のお母さんです」という言葉が印象に残りました。

## 豊作願う虫送り



6月30日、稲尾地区で伝統行事「虫送り」が行われました。社・佐保神社神主による神事後、わらで作られた武者人形や松明を持った参加者は、稲を食べる虫を遠ざけるためのお囃子にあわせ、地区内を練り歩かれました。

## さわやか早朝ハイキング



6月23日、加東市早朝ハイキングを開催しました。社第3グラウンドから平池公園、中古瀬薬師堂、大門南無典堂を回る8kmのコースで、参加者のみなさんはさわやかな朝、心地よい汗を流されました。

## 人権啓発講演会 ~思いやりの心を大切に~



7月13日、東条文化会館で人権啓発講演会を開催しました。

社小学校の藤本結月さん、米田小学校の山田帆乃佳さん、滝野東小学校の織田帆乃香さんによる作文朗読のほか、「社会を明るくする運動」に係る法務大臣からのメッセージ伝達、舞台女優の小林育栄さんによるひとり芝居「学校へ行きたいねん!~ただ愛して欲しいだけ~」の公演が行われました。

まちかど  
トピックス  
TOPICS

ご身近な話題など、お気軽にご連絡ください。

☎43-0387